

Lorsqu'il sera signé cet été, cet accord reflétera les nouvelles réalités et aidera les milieux d'affaires des deux pays. Par exemple, il confirmera les traités antérieurs sur la double imposition et sur la protection des investissements étrangers. Nous avons aussi discuté un éventuel accord de coopération économique susceptible de moderniser le cadre de nos relations bilatérales durant la décennie 1990.

Je suis heureux également d'annoncer que, à l'issue de notre rencontre, nous avons signé des documents grâce auxquels ont pris effet deux lignes de crédit administrées par la Société pour l'expansion des exportations (SEE) et par la Vnesheconombank. Il s'agit d'une part d'une facilité de 100 millions de dollars pour biens d'équipement et services et d'autre part d'un solde de 62 millions de dollars du prêt alimentaire non céréalier à la Russie.

Vous vous souviendrez que la SEE a conclu, en février dernier, une ligne de crédit de 50 millions de dollars avec l'Ukraine. Plus tôt ce mois-ci, la SEE a versé sa première allocation aux termes de la facilité d'emprunt. La Canadian Banknote Company, d'Ottawa, recevra 32 millions de dollars pour produire la nouvelle devise ukrainienne, appelée «Hryvna» (Grivna). Nous prévoyons d'autres opérations d'exportation au titre de cette nouvelle ligne de crédit.

Dans le sillage de la réunion du conseil de la Banque européenne pour la reconstruction et le développement (BERD) ce mois-ci à Budapest - et avant le Sommet du Groupe des Sept à Munich en juillet prochain - je représenterai le Canada à la conférence de Münster au début de mai. Cette conférence Est-Ouest sur l'économie examinera les moyens de stimuler la participation des milieux d'affaires occidentaux à la restructuration des pays de l'Est, par l'instauration de cadres propices au commerce et à l'investissement - notamment l'établissement de systèmes administratifs et juridiques efficaces.

Je suis aussi très heureux d'annoncer que je dirigerai une délégation commerciale à Moscou, à Kiev et à Alma-Ata à la fin de juin. Cette mission commerciale fera suite à la rencontre du Premier Ministre avec le Président Eltsine le 1^{er} février. Elle s'intéressera aux secteurs tels que le pétrole et le gaz, le bâtiment, l'extraction minière et le génie, des secteurs où le Canada peut apporter sa contribution.

Cette prise de contact aura pour objet de montrer les moyens dont le Canada dispose pour répondre aux besoins vitaux de la région. Mon équipe est en train de préparer des études de marché pour l'occasion et elle s'occupe du recrutement.